

Schüler_innen helfen Schüler_innen am NGO

Liebe Eltern,

um mögliche Defizite in einem Unterrichtsfach aufarbeiten zu können, bietet das NGO das Projekt SHS (Schüler_innen helfen Schüler_innen) an.

Im SHS-Projekt erteilen Oberstufenschülerinnen und -schüler jüngeren Schülerinnen und Schülern Nachhilfeunterricht. Die Arbeitsgruppen treffen sich regelmäßig zu einer verabredeten festen Zeit in der Schule, um Lücken in einem bestimmten Fach aufzuarbeiten. Da die Nachhilfekräfte in ihrem Fach mindestens eine Zwei haben müssen, sind sie wirklich gut qualifiziert.

Der SHS-Unterricht wird mit 10 Stunde à 45 Minuten angeboten. Die Kosten belaufen sich auf 100 € pro Halbjahr.

Bitte wenden Sie sich bei Interesse an die Fachlehrkraft Ihres Kindes.

Mit freundlichem Gruß

Charlotte Hultsch